

Die Fachkonferenz Spanisch stellt sich vor ...

¡Hola! Buenos días y Bienvenidos.



Warum sollte man Spanisch lernen?

- Spanisch ist eine der am häufigsten gesprochene Sprache der Welt:
 - für mehr als 520 Millionen Menschen die Muttersprache
 - in 20 Ländern Amtssprache
 - sogar in den USA gibt es etwa 55 Millionen Menschen, die Spanisch sprechen
- Spanisch ist wichtig für die wirtschaftlichen Beziehungen und den Handel mit
 - Spanien in der EU
 - mit den Ländern Mittel- und Südamerikas
 - ebenso in den USA
 -
- Mit Spanisch erhöhen sich die Chancen auf dem Arbeitsmarkt:
 - im Handel und Tourismus
 - Informationstechnologie und Übersetzung
- Spanien und viele spanischsprachige Länder sind beliebte Urlaubs- und Reiseländer.
- Spanisch ist der Schlüssel zu einem großen und vielfältigen Kulturerbe

Spanisch wird am CWG unterrichtet als:

- zweite Fremdsprache ab Klasse 6
- als Grundkurs in den Klassenstufen 11 und 12 (erreichtes Sprachniveau B2)
- ebenso als Leistungskurs möglich

Unterrichtende Fachlehrer:

- Frau Wötzel und Herr Porschhöfer

Lehrwerk:

- ¡Apúntate!

Aktivitäten:

- Schnupperunterricht in Klasse 5



Ziele des Unterrichts:

- Aneignung grammatischer Strukturen und eines angemessenen Wortschatzes, um sich in Alltagssituationen zu verständigen und spanische Texte zu verstehen
- Vermittlung von Kenntnissen in Landeskunde, Geschichte und Kultur wichtiger Länder des spanischen Sprachraumes

Wesentliche Prinzipien des Unterrichts:

- Vermittlung von Strategien für das Erlernen einer Fremdsprache
- Vermittlung von Fähigkeiten beim Sprechen, Schreiben von Texten, Hörverstehen und Lesen spanischer Texte

